

Sommerfest in Herbolzheim

An dieser Stelle möchten wir uns bei Ihnen herzlichst bedanken – Sie alle haben zu einem wunderschönen Sommerfest beigetragen. Es waren gemütliche Stunden – bis spät in den lauen Sommer-Abend hinein.

Die Vorbereitungen im Hof und parallel fleißige Helfer, die den leckeren Salat vorbereiten:



Viele Hände, schnelles Ende!



Es konnte los gehen:

Bei strahlend blauem Himmel, waren wir alle voller Vorfreude.



Frau Kury heizte den Grill ein.



Scherz-Tombola

Nach dem leckeren Essen gab es viel Lachen bei unserer Scherztombola.



Heitere und ausgelassene Stimmung dank vieler Helfer.



Tanzeinlagen und Genuss bis in die Nacht



Doch jedes schöne Fest

Geht auch mal zu Ende.

